
 
 

CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI CIVITAVECCHIA 
 

1 
 

VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI 

DI  CIVITAVECCHIA DEL 18 DICEMBRE 2023 

 

Oggi 18 dicembre 2023, alle ore 14.56, presso la sede dell’Ordine degli Avvocati di 

Civitavecchia nella riunione in presenza, a seguito di convocazione via pec del 13 

dicembre  2023 si è riunito il Consiglio dell’Ordine, nelle persone dei Sigg:  

- Avv. Mary Dominici – Presidente; 

- Avv. Gianni Pane – Segretario; 

- Avv. Russino Laura– Tesoriere; 

- Avv. Serra Fabrizio– Consigliere; 

- Avv. Francesca Maruccio – Consigliere 

- Avv. Paola Girotti – Consigliere 

- Avv. Mario Iervolino – Consigliere 

- Avv. Antonio Maria Carlevaro - Consigliere 

Preliminarmente si dà atto della regolarità della convocazione della presente adunanza e 

della validità della stessa ai sensi dell’art. 28, comma 11, L. n. 247/2012. 

Alle ore 14.56 il Presidente dichiara aperta la seduta. Funge da verbalizzate il cons. 

segretario Avv. Gianni Pane. 

Vengono posti in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1) Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente relaziona su quanto emerso al Congresso Nazionale Forense nei giorni 14 

– 16 dicembre. Al XXXV Congresso Nazionale Forense, nella sua sessione ulteriore 

sono state approvate le mozioni 33, 44, 82 che prevedono la costituzione del Tavolo 

dell’Avvocatura, composto dal Consiglio Nazionale Forense, dall’Organismo 

Congressuale Forense, dalla Cassa Nazionale Forense, dai Presidenti dei Consigli degli 

Ordini Distrettuali, dai Presidenti delle Unioni Regionali degli Ordini Forensi e da un 

rappresentante di ognuna delle associazioni maggiormente rappresentative, che si 

insedierà entro il mese di gennaio del 2024, che dovrà: 

1. Redigere un testo organico di riforma della L. 247/2012 da presentare al Ministro 

della Giustizia e a tutte le forze politiche del Parlamento. 

2. Rielaborare lo Statuto dell’OCF al fine di ottenere una compiuta armonizzazione tra 

la revisione della Legge Professionale e lo Statuto medesimo. 

Il progetto dovrà essere portato a termine entro l'anno 2024. 
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La proposta di questo  "Tavolo Costituente"  non ha trovato il consenso di tutti i delegati 

tanto che è passata con il 64% dei voti favorevoli. 

L’Unione degli Ordini Forensi  del Lazio  è  stata compatta  e ha cercato di portare 

avanti temi fondamentali con mozioni a firma di delegati del distretto su temi  cari 

all'Avvocatura  quali l’eliminazione della gran parte delle incompatibilità. Solo alcune 

mozioni sono state accolte sull'argomento. Approvate a larga maggioranza tutte le 

proposte di ampliamento delle competenze degli avvocati. 

2) Iscrizioni, Cancellazioni, rilascio certificati e giuramenti. 

Introduce l’argomento il Cons. Segretario Gianni Pane, il quale riferisce e sottopone al 

Consiglio le richieste di seguito indicate:  

- l’Avv. Marco Foschi chiede la cencellazione dall’Albo; 

- l’Avv. Paolo Pirani chiede il certificato per l’iscrizione all’Albo dei Cassazionisti; 

- l’Avv. Susanna Riversi chiede la proroga della sospensione volontaria dall’esercizione 

della professione per il periodo 16/12/2023 – 16/12/2024;  

- l'Avv. Francesca Romana Cappellani chiede l’esonero dai crediti formativi. 

Il Consiglio, all’unanimità, delibera in conformità delle richieste. Per quanto riguarda la 

richiersta dell’Avv. Cappellani, il Consiglio delibera, all’unanimità, di concedere 

l’esonero per il termine previsto dalla legge. 

3) Aggiornamento Concorso Assunzione personale, predisposizione pianta 

organica aggiornamento dipendente da assumere e personale dipendente. 

Relazione Avv. Salerni e Avv. Musso. 

Il COA, considerato quanto riferito dalle consulenti, ritenuta altresì la necessità di 

assorbire gli aumenti dei contributi prescritti dal CNF, decide di procedere alla 

redazione di un piano triennale prevedendo in pianta organica un solo dipendente con 

qualifica di “Assistente” (ex B2). Rinvia l’approvazione del Piano triennale e per 

l’ulteriore approfondimento della questione alla prossima seduta consigliare. 

4) Aggiornamento Regolamento Sportello del Cittadino. 

Il Consiglio, in considerazione del fatto che è stato istituito un Tavolo Costituente per la 

modifica della legge professionale, decide di sospendere il progetto in attesa degli 

ulteriori sviluppi. 

5) Impegno spesa per Corso Curatore Speciale del Minore e ADS corso di 20 ore. 

Il Consiglio impegna, dalla posta Scuola Forense del bilancio 2023, la somma di euro 

2.500,00/3.000,00 per i corsi di Curatore Speciale del Minore e di Amministratore di 

Sostegno. 
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6) Accreditamento Corso aggiornamento custodi giudiziari e delegati alle vendite. 

Il Consiglio, vista la richiesta di accreditamento per corso di formazione per custode 

giudiziario e delegato alle vendite, avanzata dalla società “Nel Labirinto del Diritto”, 

accredita il corso concedendo n. 20 crediti formativi. Il Consiglio concede n. 2 crediti 

deontologici al Webinar “L’avvocato digitale: deontologia e modalità operativa” del 22 

dicembre 2023. Il Consiglio decide di sottoscrivere la convenzione per servizi dedicati 

agli iscritti proposta da Consolle Avvocato. 

7) Adeguamento quote annuali iscrizione all’Ordine 

Il Consiglio decide di non procedere momentanemanete  all’aumento delle quote a 

seguito dell’aumento disposto dal CNF con delibera del 30 ottobre 2023. 

8) Varie ed eventuali. 

Il Consiglio decide di concedere alla dipendente le ferie per il periodo dal 24/12/23 al 

04/01/24, tranne due giorni da dedicare all’attività lavorativa in smart working a sua 

scelta in relazione agli adempimenti necessari al buon funzionamento dell’Ordine. 

Le commissioni civile e penale procederanno alla predisposizione di verbali nei quali 

riportare le attività che di volta in volta verranno adottate nelle riunioni delle rispettive 

commissioni. 

Il Consiglio prende atto della volontà dell’Avv. Matteo Mormino di non far più parte 

della Commissione Penale. 

* 

Essendo esaurita la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, approvato il 

verbale dell’adunanza odierna e non essendone emersi altri, alle ore 17.18, l’adunanza 

viene sciolta. 

Il Presidente  si riserva di convocare la riunione del Consiglio dell’Ordine a data da 

destinarsi  

 

  Il Presidente                Il Segretario  

Avv. Mary Dominici          Avv.  Gianni Pane 


